



Esport

## Uniliga-Finale 2023 im Doppelpack: Neben League of Legends erstmals Valorant-Finale live vor Ort

**Köln, 30. August 2023** - Am 15. und 16. September findet zum Saisonabschluss des Sommersemesters das große Uniliga-Finale statt. Erstmals wird das Finale an zwei Tagen ausgetragen. Grund dafür ist, dass nicht nur der Uniliga-Meister im beliebten Spiel League of Legends ermittelt wird, sondern das Esport-Spektakel um die Finalsplele in der Disziplin Valorant erweitert wird. Austragungsort ist erneut das Xperion, Kölns Gaming-Location.

Den Auftakt bildet das Offline-Finale im Spiel Valorant, das am Freitag, den 15. September, stattfindet. Zum ersten Mal in der Geschichte der Uniliga wird in diesem Spiel ein Offline-Turnier ausgetragen. Die Mannschaften DG Fire aus Düsseldorf und Esports Union Göttingen stehen sich gegenüber. Beide Teams haben sich durch herausragende Leistungen in der regulären Saison für das Finale qualifiziert und werden für mitreißende und spannende Matches sorgen.

Am Samstag, den 16. September findet das große League of Legends Finale statt. Nach spannenden Halbfinalbegegnungen treten AIX eSports Schwer aus Aachen und der finalerfahrene KIT SC White aus Karlsruhe gegeneinander an. Die Spieler von KIT konnten sich bereits mehrfach in den Sommerfinals beweisen und haben nun erneut die Chance, sich den Titel zu sichern.

Die Finalsplele der Sommersaison 2023 können wieder von der Tribüne des Kölner Xperions aus verfolgt werden. Die Besucher:innen dürfen sich vor Ort auf informative Sponsorenstände und einzigartige Unterhaltung freuen und können sowohl Spieler als auch Caster hautnah erleben. Für alle, die nicht vor Ort sein können, wird das hitzige Duell [live auf Twitch](#) übertragen.



Das Sieger-Team Bremer Brüder beim Winterfinale 2023 in Aktion (Quelle: Uniliga)



Während des Uniliga-Finales wird in diesem Jahr neben den Matches erstmals der Ambassador Award verliehen. „Das Ambassador-Programm der Uniliga unterstützt talentierte Esport-Begeisterte beim Aufbau von Clubs an ihren Hochschulen sowie bei der Planung und Durchführung von Esport-Veranstaltungen“, erklärt Fabian Fromm, Produktmanager der Uniliga. „Der Ambassador Award zeichnet den oder die engagierteste:n Teilnehmer:in des Programms aus. Da aktuell drei Ambassadors gleichauf liegen, wird am Tag des Finales ein Voting stattfinden, das schließlich den oder die Sieger:in ernennt.“ Er oder sie könnte von den Hochschulen in Hamburg, Bayreuth oder Mittweida kommen und wird für sein oder ihr herausragendes Engagement für die Esport-Community geehrt.

Fabian Fromm ergänzt: „Das Finalevent im Xperion sorgt regelmäßig für große Emotionen und zieht von Jahr zu Jahr mehr Sportfans an. Auch für uns ist es jedes Mal ein Erlebnis. In diesem Jahr freuen wir uns besonders auf eine Premiere: Erstmals werden die Finals an zwei Tagen ausgetragen. Und zum ersten Mal haben wir ein Finale für Valorant.“

Die Uniliga lädt alle eSports-Fans, Studierende und Interessierte herzlich ein, das Finale vor Ort im Xperion zu erleben oder das Event online zu verfolgen, um die Teams anzufeuern und spannende Wettkämpfe hautnah mitzuerleben. Weitere Informationen unter [www.uniliga.gg/](http://www.uniliga.gg/).

## **Über die Uniliga**

Die [Uniliga](http://www.uniliga.gg/) ist die größte Esport-Liga für Universitäten in Deutschland und ein Projekt des Start-up-Unternehmens UNI E-Sports GmbH, das ursprünglich von Studierenden gegründet wurde und seit 2014 der wichtigste Ansprechpartner für E-Sport an deutschen Hochschulen ist. Derzeit sind mehr als 4.000 aktive Spieler:innen in über 600 Teams an rund 200 Standorten in der Uniliga organisiert. Die Uniliga veranstaltet Wettbewerbe und Meisterschaften, bietet Livestreams an und berät Studierende beim Aufbau von Esport-Netzwerken und Turnieren. Damit ist sie eine Startrampe für die E-Sport-Profis von morgen und bildet das Fundament für den Amateur-Esport in ganz Deutschland. Mit Ligen für League of Legends, Counter-Strike:GO, Overwatch, Hearthstone, Rocket League, Rainbow Six: Siege, Legends of Runeterra, Formel 1, Schach, TFT und Valorant deckt die Uniliga sämtliche Facetten des Esports ab. Zu den Partnern zählen u. a. die Techniker Krankenkasse, Shopmacher, hanuta Riegel, der ICT-Lösungsanbieter Axians, der Weisse Ring sowie die renommierte Gaming Brand MSI.

[www.uniliga.gg](http://www.uniliga.gg)

[presse@uniliga.gg](mailto:presse@uniliga.gg)